



Sony Pictures Animation Mengumumkan Film 'Goat' Tahun 2026 – Simak Berita Terbaru!

Description

Sony Pictures Animation Mengumumkan Film Animasi Terbarunya, Goat

Sony Pictures Animation baru saja mengumumkan film animasi terbaru mereka, Goat. Berikut adalah semua yang kita tahu tentang film komedi olahraga asli ini, yang direncanakan akan dirilis secara teatrical pada 13 Februari 2026:

Rincian Film Goat

Dalam kolaborasi dengan NBA, film ini akan dirilis bersamaan dengan akhir pekan All-Star NBA 2026. Tyree Dillihay, sutradara yang dinominasikan Emmy untuk Bob's Burgers, akan menjadi sutradara film ini. Dia juga pernah menyutradarai serial animasi lain seperti Da Jammies (Netflix), Allen Gregory (Fox), dan Good Vibes (MTV). Adam Rosette (kepala cerita, Orion and the Dark) akan menjadi co-sutradara. Sementara itu, naskah film ini ditulis oleh Aaron Buchsbaum dan Teddy Riley (Fairfax).

Di balik Layar Produksi

Film ini diproduksi oleh Stephen Curry dan Erick Peyton dari Unanimous Media, Michelle Raimo Kouyate, serta Adam Rosenberg dan Rodney Rothman dari Modern Magic (sutradara, Spider-Man: Into the Spider-Verse). David Schulenburg akan menjadi co-producer. Sementara Rick Mischel dan Fonda Snyder akan menjadi executive producers.

Kutipan dari Sutradara

Sutradara Tyree Dillihay menyatakan dalam sebuah pernyataan: "Sebagai penggemar animasi dan olahraga seumur hidup, Goat adalah proyek impian saya. Kami memiliki pendekatan modern terhadap kisah klasik dalam dunia baru yang kaya di mana hal-hal menakjubkan terjadi. Saya tidak bisa meminta tim kolaborator yang lebih baik untuk membantu mewujudkan acara pengalaman ini."

Harapan untuk Film

Meski belum ada rincian cerita yang tersedia, Curry dan Peyton berharap bahwa film ini "akan menyentuh hati keluarga dan penggemar olahraga," dan bahwa mereka "antusias untuk mengangkat semangat penonton dengan karakter-karakter beragam dan alur cerita yang mengharukan yang akan

membuat Anda mendukung orang yang dianggap kalah.”

Produksi Animasi

Sony Pictures Imageworks akan menangani produksi animasi untuk film ini. Dengan nama-nama besar di balik produksi, Goat diharapkan akan menjadi film animasi yang sukses dan dapat dinikmati oleh berbagai kalangan.

Ringkasan

Sony Pictures Animation telah mengumumkan fitur animasi terbaru mereka, Goat. Film komedi olahraga asli ini dijadwalkan rilis pada 13 Februari 2026. Film ini diproduksi oleh Stephen Curry dan Erick Peyton dari Unanimous Media, dengan sutradara Tyree Dillihay dan Adam Rosette sebagai co-director. Dengan belum tersedia detail cerita, masih bisa kita antisipasi resonansi film ini dengan keluarga dan penggemar olahraga. Bagaimana pendapat kamu tentang film ini? Apakah kamu tertarik untuk menontonnya? Yuk berikan komentarmu di bawah!

Sumber berita silahkan Cek di sini [Source link](#) . jangan lupa baca berita/artikel terkait melalui link di bawah. dan silahkan cek tools kehamilan terbaru dari homp.my.id yaitu tools [kalkulator kehamilan](#)

default watermark